

[Freiwillige Feuerwehr](#)

Freiwillige Feuerwehr: Person musste aus dem Schlick befreit werden

Beigetragen von JNN am 01. Jul 2021 - 13:01 Uhr

Am Mittwoch (30. Juni 2021) um kurz vor Mitternacht wurde die Freiwillige Feuerwehr Juist zu einer Menschenrettung in den Sportboothafen der Insel alarmiert. Ein Besatzungsmitglied eines Schiffes war kurz nach Niedrigwasser in den Hafen gefallen.

Der alarmierte Rettungsdienst vor Ort forderte die Unterstützung der Feuerwehr an. Diese eilte mit drei Einsatzfahrzeugen zum Hafen. Vorgefunden wurde eine Person, die etwa Hüfttief im Schlick des Juister Hafens steckte. Durch die Besatzung eines Löschfahrzeuges wurde die verunfallte Person über einen Steckleiterheber aus ihrer Lage befreit. Die Drehleiter der Juister Wehr sorgte für die Ausleuchtung an der Einsatzstelle. Die Person wurde nicht verletzt.

Im Einsatz waren der Rettungsdienst Juist, die Polizei und die Feuerwehr Juist.

TEXT UND FOTO: AREND JANSSEN-VISSER

Article pictures

